
La crosse canadienne

Première journée de qualification :

Nous avons la possibilité d'inscrire 4 équipes (Martin 1, 2, 3 et 4). Les élèves étaient libres de choisir leur équipe.

Nous avons demandé aux parents de donner un coup de main pour le covoiturage. Une partie faisait le matin et l'autre l'après-midi. Certains d'entre eux s'étaient portés volontaires pour les deux.

À la fin de la journée, Martin 1 (classe de Laurence) et Martin 2 (classe de Maud) terminaient exæquo !



Il était difficile d'amener les deux équipes tant au niveau organisationnel qu'au niveau de l'agenda scolaire.

J'ai alors organisé sur un temps de midi, un match opposant les deux équipes pour les départager. L'équipe gagnante a décidé de se renforcer en allant chercher un joueur de l'autre classe.

Nous avons consacré quelques temps de midi pour peaufiner la technique et la tactique sur le terrain.

Notre intention était de préparer suffisamment les élèves pour qu'ils puissent prendre du plaisir sur le terrain.

Et c'est en prenant du plaisir que Martin I s'est qualifié après une seconde journée d'élimination et nous voici en finale le 29 mars. Nous irons avec les mêmes intentions :

Suffisamment préparé pour passer une journée agréable et pour défendre les couleurs de notre école.

La finale :

On se présente en étant motivés, sans ambition particulière, juste prendre du plaisir et vivre une finale. On fait partie des 8 meilleures équipes sur 116, c'est déjà une victoire.

Premier match, on rencontre une équipe qui nous avait battu en poule lors des demi-finales. Victoire de Martin V sur un score de 5-3 et très vite on se prend au jeu !

Le deuxième match se conclut avec une seconde victoire et à ce moment de la journée, on se dit « peut-être que... »

Le troisième match se termine par un partage avec une équipe assez difficile à jouer, très physique !

Quelques victoires, une défaite et un match nul plus tard, nous voici 2ème juste derrière les finalistes.

La journée se clôture par la remise des prix, on récupère notre trophée, on prend quelques photos et on savoure encore ce moment irréel.

Superbe journée pour une première participation à une finale.

Pour l'équipe d'éducation physique,

Patrick Pindeville

